

Singapur, Vietnam y Tailandia 15 días
PRIMERA SUPERIOR

Desde

2266

Usd

ITINERARIO

Singapur, Vietnam y Tailandia 15 Días/14 noches

Salida garantizada con mínimo de 2 pax en tour regular

Guía acompañante de habla hispana desde 2 pax

Salida Domingo

DÍA 01.- SINGAPUR

Llegada a Singapore Changi Airport, encuentro con la guía y traslado local para check in en el hotel. Nota: El check in standard es después de 14.00hrs. Alojamiento en el hotel elegido.

DÍA 02.- SINGAPUR

Desayuno. Explora la ciudad pasando alrededor del Barrio Cívico, por el Padang, Cricket Club, la histórica Casa del Parlamento, la Corte Suprema y el Ayuntamiento. A continuación, pare en el Merlion Park y disfrute de las impresionantes vistas de Marina Bay. No pierda esta oportunidad de hacerse fotos con el Merlion, una criatura mitológica que es mitad león y mitad pez. Visita al templo Thian Hock Keng, uno de los templos budistas Toaist más antiguo de Singapur, antes de ir a Chinatown para un breve recorrido a pie.

Terminaremos el recorrido con una visita al Sands Sky Park, una impresionante maravilla de la ingeniería. ¡Esta obra maestra única de la ingeniería, flota por encima de los 200 metros de las tres altísimas torres del hotel Marina Bay Sands en el cielo! Más largo que la Torre Eiffel tendida en el suelo o cuatro y medio aviones Jumbo A380, con una impresionante capacidad de 12400 metros de espacio, el Sky Park Sands es para sus ojos una vista panorámica inolvidable. Un paraíso absoluto en el cielo, el Sky Park Sands cuenta con jardines idílicos que son el hogar 250 tipos de árboles y 650 tipos de plantas. Alojamiento.

DÍA 03.- SINGAPUR

Día libre en régimen de alojamiento y desayuno, para disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

DÍA 04.- SINGAPUR - HANOI

Desayuno. **Desayuno** en el hotel y traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de línea regular con destino Hanoi. Llegada al aeropuerto de Hanoi, bienvenida por parte de nuestro delegado de habla hispana en el aeropuerto, que le entregará su carta de bienvenida y acompañará a su vehículo. **Traslado al hotel sin guía** (habitaciones disponibles a partir de las 14:00 horas). **Alojamiento.**

DÍA 05 - HANOI

Desayuno. El día empieza con la visita al **Templo de la Literatura**, una serie de patios serenos y amurallados, con elegantes puertas y uno de los ejemplos vivos más importantes de la arquitectura tradicional vietnamita. Fundado en 1070 y dedicado a Confucio, también fue la sede de la primera Universidad de Vietnam. Visitaremos la **Pagoda de un Pilar**, también data del siglo XI y fue reconstruida después de ser destruida por los franceses en 1954. Hoy se encuentra cerca del enorme complejo **del Memorial de Ho Chi Minh**, un precioso parque donde descansa Ho Chi Minh, y donde podemos encontrar

un museo y otros monumentos. Primero visitaremos el **Mausoleo de Ho Chi Minh** (visita desde el exterior), donde los visitantes pueden presentar sus respetos al cuerpo embalsamado de Ho Chi Minh. **(El mausoleo cierra los lunes y viernes, todas las tardes y cada año se cierra en octubre y noviembre para su restauración)**. Después seguiremos por el parque hasta la **Casita de Ho Chi Minh**, una sencilla vivienda de dos habitaciones donde Ho Chi Minh vivió desde 1948 hasta sus últimos días. Se conserva en las mismas condiciones que cuando vivía en ella y se puede ver a través de la ventana. En ruta, pasaremos por otros monumentos coloniales como el magnífico **Teatro de la Opera y la Catedral de San José (sólo se pueden ver desde el exterior)**. Nos dirigiremos al **lago de Hoam Kiem** para visitar en su interior el **templo Ngoc Son** situado en una pequeña isla llamada de la Tortuga. Más tarde exploraremos el **Casco Antiguo en Cyclo Push**. Una fascinante red de callejuelas estrechas y casas-tienda, también conocidas como "las 36 calles" donde cada calle tiene el nombre del producto que vendía, tejidos, artesanía, medicamentos y lápidas. Un paraíso para los amantes de la artesanía y un lugar infinitamente interesante para explorar la vida local. **El paseo en cyclo dura aproximadamente 45 minutos**. La excursión finaliza con la visita al famoso **Teatro de Marionetas de Agua**. **Almuerzo durante las visitas. Noche en Hanoi.**

DÍA 06 - HANOI - HALONG

Desayuno y salida hacia la famosa Bahía de Halong por carretera. Por el camino podremos deleitarnos con los paisajes de campos de arroz, granjas y el Delta del Río Rojo. Llegada a Halong Bay y embarque en el Junco elegido. **Almuerzo a bordo del** barco e inicio del crucero entre los islotes e islas de roca caliza que conforman el archipiélago, donde tendremos la oportunidad de explorar magníficas cuevas y nadar en las aguas del golfo de Tonkin. **Por la noche cena** especial contemplando el atardecer, seguida de una sesión de actividades a bordo. **Noche en el camarote.**

Notas:

- No habrá guía de habla española a bordo.
- El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso.

DÍA 07 - HALONG - HANOI

Después de despertarse, **tomar un café o té** con una vista impresionante a la bahía, resulta una experiencia inolvidable. Si las condiciones del tiempo lo permiten, **navegaremos a bordo para visitar unas cuevas dentro de la Bahía**. Disfrutaremos de un desayuno **"brunch" a bordo**, mientras el barco regresa lentamente a puerto. **Traslado por carretera desde Halong a Hanoi. Llegada y Alojamiento.**

DÍA 08 - HANOI - HOA LU - NINH BINH - HANOI

Desayuno y excursión a Ninh Binh y Hoa Lu Ninh Binh a unos 100 km al sur de Hanoi, ofrece un maravilloso mundo natural y un gran patrimonio cultural listo para explorar. **Parada en Hoa Lu**, capital de Vietnam en el siglo X, y conocida por los viajeros en Vietnam como "la bahía de Halong del interior". Después de visitar dos templos **que conmemoran al rey Dinh Tien Hoang y al rey Le Dai Hanh**, en la antigua capital, disfrutaremos de un increíble **viaje en barco para visitar las grutas de Trang An**, un conjunto de 31 valles y 50 cuevas con agua que es el hogar de 600 variedades de flora y más de 200 especies de fauna, muchas de ellas aparecen en el Libro Rojo de Vietnam. Mientras remamos tranquilamente por las grutas de Trang An,

nos parecerá que estamos en el cielo, el aire fresco de la sierra, el canto de las aves y los remos surcando el agua como único sonido y todo rodeado de magníficas montañas. **Regreso a Hanoi. Alojamiento.**

DÍA 09 - HANOI - BANGKOK

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado de salida al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con destino Bangkok. **Llegada a Bangkok** y traslado al hotel para el alojamiento.

NOTA INFORMATIVA: En destino se informará del día exacto de la visita Ciudad y sus templos con Gran Palacio.

Descripción de la excursión:

Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio: Desayuno. A la hora indicada salida del hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok, cruzando el bullicioso barrio de Chinatown, y siguiendo el curso del río Chao Praya hasta llegar al centro histórico de la ciudad donde visitaremos el Templo de Wat Pho, conocido por albergar uno de los budas reclinados más grandes del mundo, el Wat Benjamabophit o comúnmente llamado el Templo de Mármol y a continuación el impresionante complejo del Gran Palacio símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. **Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.**

Desde el DÍA 10 al 11.- BANGKOK

Desayuno. Días libres para disfrutar de esta maravillosa ciudad.

DÍA 12 - BANGKOK - CHIANG RAI

Desayuno. A la hora indicada **traslado al aeropuerto** para tomar nuestro vuelo con destino Chiang Rai. Recogida en el aeropuerto de Chiang Rai para dirigirnos, en camioneta, a los poblados donde viven en **las montañas algunas etnias como los "Akha"**, procedente de Tíbet y conocidos por sus coloridos trajes, o los "Yao", procedentes de China y muy influenciados por sus tradiciones. **Almorzaremos durante la ruta.** Posteriormente **saldremos hacia el famoso "Triángulo de Oro" del río Mekong**, octavo río más largo del mundo, con vistas de Tailandia, Laos y Birmania y su famoso Museo del opio. **Regreso a Chiang Rai, traslado al hotel y alojamiento.**

DÍA 13 - CHIANG RAI - CHIANG MAI

Desayuno buffet. Comenzaremos el día **navegando el río Maekok** en una lancha tradicional tailandesa hasta llegar al poblado de las etnias "Gayan" o "Karen". A continuación, saldremos con destino a Chiang Mai, realizando una **parada en el popular Templo Blanco** (Wat Rong Kun en tailandés) con su también famoso puente. Los aldeanos piensan que Buda cruzó este puente para predicar el dogma por primera vez. **El color blanco del templo** representa la pureza y la sabiduría budista. **Almorzaremos durante la ruta.** Por

la tarde **visitaremos el Wat Phra Doi Suthep**, un templo situado en la montaña desde donde se puede disfrutar de unas bonitas vistas de Chiang Mai. **Alojamiento.**

DÍA 14 - CHIANG MAI

Desayuno buffet. Traslado al campamento de elefantes, situado en plena jungla, donde veremos una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. A continuación, comenzará nuestro safari a lomos de elefante siguiendo el cauce del río y cruzando la espesa vegetación de la jungla. Tras el safari, realizaremos un emocionante **descenso por el río en balsas de bambú y un paseo en carro tirado por bueyes** para disfrutar del entorno. **Almorzaremos y visitaremos una plantación de orquídeas** donde podremos presenciar la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. **Posteriormente visitaremos la popular calle de la artesanía**, donde se fabrican la mayoría de los objetos decorativos tradicionales del norte, como sombrillas pintadas a mano, joyería, piedras preciosas, además de tallas en madera o sedas. **Alojamiento.**

NOTA INFORMATIVA: Para toda persona que no quiera visitar el campamento de elefantes tradicional, podrá escoger entre los dos siguientes. La selección del campamento debe realizarse en el momento de reservar:

- **ECO VALLEY Y MUJERES JIRAFAS (tour ½ día, guía de habla inglesa):** los clientes se unen de nuevo al grupo en el almuerzo.

- **KANTA ELEPHANT SANCTUARY o similar (tour de 1 día con guía de habla inglesa):** los clientes pasan el día en el centro de conservación y no realizan ninguna actividad del programa original

DÍA 15 - CHIANG MAI

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin del viaje.

EL PRECIO INCLUYE

El precio incluye en Singapur:

Traslados de entrada y salida en privado en Singapur (En español).

3 noches de alojamiento y desayuno.

City tour + sands Sky Park con guía de habla hispana.

Vuelo Singapur – Hanoi

Programa incluye en Vietnam

Precios en base a habitación DBL compartida.

Guías locales de habla hispana.

Las comidas detalladas según itinerario.

Transporte terrestre en un vehículo privado con aire acondicionado (toallas frías y agua).

Los paseos en barco según itinerario.

Las entradas a los lugares detallados en el itinerario.

Alojamiento en hoteles mencionados o equivalentes.

Vuelo Hanoi - Bangkok

Programa incluye en Tailandia:

Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito.

Alojamiento en hoteles en categoría seleccionada

Entradas

Transporte según el programa

Vuelo Bangkok – Chiang Rai

Guía de habla española

EL PRECIO NO INCLUYE

Vuelos nacionales e internacionales

Tasas aeroportuarias

Cenas de Gala de Navidad y Fin de Año

Bebidas

Gastos personales

Suplemento durante periodos festivos

Propinas para conductores o guías

Otros servicios no mencionados en el programa

HOTELES DEL PAQUETE

Ciudad	PRIMERA SUPERIOR
Singapur	Grand Copthorne
Hanoi	Hotel Du Parc
Halong	Paradise Cruise
Bangkok	Pullman G
Chiang Rai	Imperial River House
Chiang Mai	Dusit D2

A TENER EN CUENTA

NOTA IMPORTANTE PARA VIETNAM:

- Los precios de los vuelos incluidos o el suplemento de combustible pueden verse alterados si sufren alguna subida.
- Durante el crucero en la Bahía de Halong no habrá guía de habla española, solo asistencia de habla inglesa.
- En el crucero de Halong no es posible alojar a 3 pasajeros (adultos o niños) en la misma habitación. Tienen que alojarse en doble + single.

****NOTA IMPORTANTE para Tailandia:** Se deberá pedir Disponibilidad y Precio con antelación y por separado (no free sales) para todas las reservas en Regular incluidas en los períodos comprendidos entre:

o Songkran 11 de Abril 2020 al 16 abril 2020

o Loy Kratong entre el 28 Octubre 2020 y el 05 Noviembre 2020

o Navidad/Fin de Año entre el 19 Diciembre 2020 y el 05 de Enero 2021

o Año Nuevo Chino 08 de Febrero 2021 al 18 Febrero 2021

La fecha de inicio de la salida en Regular del Paquete debe ser anterior o posterior a las del periodo anteriormente indicado. Asimismo, Esta condición también afectará a las reservas de servicios en Privado.
